

6月末組織人数
5,008人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建労いわて

発行所
岩手県建設労働組合連合会
教宣部
盛岡市本宮一丁目7番27号
電話 019-631-3280
FAX 019-635-4015
発行者 鈴木博三



役員改選によって今期で退任となった県連青年部旧役員



新任挨拶をする山本 拓(宮古)青年部長

書記長	渡辺 悠太	副部長	成瀬 義治	副部長	山本 拓	副部長	及川 徳美	副部長	西和賀 高橋 記
【県連青年部】	(盛岡)	(北上)	(江刺)	(宮古)					

6月11日から12日、盛岡市「ホテルエース盛岡」において、県連青年部第50回定期大会が開催されました。10組合の青年部から36名と、来賓として高橋清一郎県連会長と高橋豊彦組織部長が出席し、38名の参加となりました。

はじめに久保田和智青年部長から「4年ぶりに

マスクなしで通常通りの総会が出来てとても嬉しいです。今年は、今まで以上に活発に活動をして行きたいです」とあいさつがありました。

来賓あいさつの後、経過報告や諸会議報告、決算報告がされ、参加者の拍手をもって承認されました。

その後、国立天文台水沢VLBI観測所の本間希樹所長から「岩手発ブラックホール行き銀河鉄道の旅」と題して講演をして頂きました。本間さんは2019年4月に、世界で初めてブラックホールの「影」の撮影に成功したプロジェクトの日本チームの代表者です。はじめて1899年に水沢へ観測所ができた経緯や、世界6か所の北緯39度8分上に水沢と同じ仕様の望遠鏡と観測所が設置されています。またブラックホールについて「重力がとても強い為、光の速さですら脱

出できない」事が説明されました。ブラックホールの撮影にも触れ、実際に世界6ヶ所から収集された画像を見せてもらいました。普段あまり接したことのない話は、新鮮味があり「宇宙はとても広い」と感じた

時間でした。2日目は4年ぶりに分科会を行いました。仕事の状況やコロナ禍での青年部活動の悩みなどそれらが活発に意見を交わしていました。分科会後には、来年度の運動方針と予算案が参考されました。役員改選では、2期4年間にわたつて青年部長を務めた久保田部長が退任し、後任として山本拓副部長(宮古)が部長に就任しました。大会スローガンを承認した後、団結ガンバロウを行い、最後に小野寺副部長の閉会あいさつで定期大会は終了しました。

なお、新年度の役員は次のようになります。盛岡市内のデパートではA.I.ロボットが展示販売されている。あと少しで鉄腕アトムやドラえもんに会えそうだ。◆最近、話題になつている「チャットG.P.T」。これは大量のデータを学習して瞬時に人間のような文章作成や会話ができる人工知能だ。まるでSF映画のような世界が現実になりつつある。

県連青年部
第50回定期大会

新部長に山本拓氏

私はこの役員です
宮古建設組合
青年部副部長
おおほど
大程 康裕さん



Q1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。
・東日本大震災の時に大工の手伝いをして、それから仕事になりました。

Q2、組合加入のきっかけを教えて下さい。
・以前勤めていた会社の事業主が、宮古建設組合の組合長だった為、組合に加入了しました。

きずな

私の楽しみ（こだわり）の1つは、毎月月末に記帳される4500円の引き落としを確認する事です。この引き落としを見つけると、私はほっとします。なぜならこれは「ある女の子が今月も元気に暮らしている」という報告もあるからです。

その女の子は、現在工クアドロのブルガラ地区で暮らしています。ブルガラ地区では、数年前から国際NGOによる自立支援が行われています。ブルガラ地区では、私どその女の子の出会いも活動の一環としてサポートされています。私が海外に行きました。彼女に会ったこともあります。その代わり年に

お互い無事に交流が続けてきました。私は自身は海外に行つた彼女に会つたことがあります。そのため、もちろん彼女に会つたこともあります。そのため、もう少し彼女に会つたことがあります。そのため、もう少し

離れて暮らす妹との文通



私が使用しているレターセット

1～2回の文通によつて、私たちはお互いの理解を深めていきました。お着まで片道3ヶ月以上かかる彼女からの手紙には、ピンクや紫のお花、黄色い太陽の絵に短い感謝の言葉が添えられており、私はそれを古い順に重ねて保管しています。

私のこだわり

112



これがビア缶チキンです

青年部 仲間は宝

私が最近こだわっている事は、まずは妹の成長を見てているようです。彼女は今、日本の小学4年生くらいの年齢です。現在の計画では、彼女が成人する頃にブルガラ地区の自立支援活動は終了となります。

私が最近こだわっている事は、まず「キャンプ飯」です。キャンプ 자체は好きで毎年行っているのですが、あまり「食」にこだわる事はありませんでした。見ても嬉しいなります。

その中のインパクトがすごい、いわゆる「映える写真」ばかりが載っています。その中でも私の心に見えたのが、丸鶏の外側はソーセージを刺し、炭火で炙りながら待つところです。これが最近のこだわった目は説明しにくいので、強烈に残ったのが「ビーフチキン」です。見た目は説明しにくいのですが、丸鶏のお尻にアサヒビールの缶が突き刺されています。これを自分で作ろうと、燻製機やカセットコンロを買い、準備完了。下味を付けた丸鶏のお尻に3分の1程ビールの残つている缶を突き刺し燻製機の中へ。丸鶏の外側は熱風でパリッと仕上がり、内側はビールの蒸気で蒸されとてもジューシーに。初めて作ったキャンプ飯の結果は、大成功でした。

燻製にも種類がありますが、1番短時間で出来ます。それが、「熱燻（ねづくん）」。チヤレンジ。ブロッキ肉を買って来て、下に様々なスペースが入っていて、普段のバーベキューでもこれを振りかけただけで美味しい結果になります。

このから夏本番。各地でもお祭りや花火も復活。水分補給をしっかりとして、体調管理を万全に夏を楽しみたいと思います。

【宮古 青年部
大程記】

7・8月行事予定	13日	☆7月
	（住宅リフォーム エキスパート） 増改築相談員講習会 （盛岡）	
20日～21日	中建国保 第330回 通常組合会（横浜） （盛岡）	
22日	けんれん主婦の会 第1回代表者会議 （盛岡）	
23日	中建国保 第126回 通常組合会（横浜） （盛岡）	
24日	第39回 青年技能 競技大会 通し練習 （盛岡）	
25日	県連教宣部会議 （盛岡）	
26日	全建総連 予算要求 中央行動（東京） （盛岡）	
27日	けんれん主婦の会 第1回代表者会議 （盛岡）	
28日	競技大会 通し練習 （盛岡）	
29日	県連教宣部会議 （盛岡）	
30日	全建総連 予算要求 中央行動（東京） （盛岡）	
1日	県連三役会議（盛岡） （花巻）	
2日	全国組織部長会議（東京）	
3日～4日	全国組織部長会議（東京）	